

Capitale européenne de la Culture 2028

Rouen Seine Normande 2028 s'expose en gares de Rouen et du Havre en collaboration avec SNCF Gares & Connexions à partir du 30 octobre !

Rouen Seine Normande 2028 fait partie des quatre candidatures présélectionnées pour devenir Capitale européenne de la Culture en 2028. Avec Rouen et sa métropole comme port d'attache, et la Seine comme colonne vertébrale, la candidature rouennaise implique tout le territoire normand du fleuve, de Giverny au Havre et à Honfleur, avec le soutien de la ville de Paris. Sont notamment développées à travers la candidature les notions d'hospitalité et d'accueil. SNCF Gares & Connexions s'associe à Rouen Seine Normande 2028 pour créer des installations culturelles sur mesure dans les gares de Rouen et du Havre, du 30 octobre à fin décembre 2023. Cette première opération préfigure de nouvelles annonces à venir en novembre, associant SNCF Gares & Connexions et les acteurs du territoire normand, engagés dans l'aventure Capitale européenne de la Culture.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : « Rouen Seine Normande 2028 est en finale aux côtés de Bourges, Clermont-Ferrand et Montpellier. Le résultat définitif est attendu le 13 décembre ! Notre candidature s'incarne physiquement et concrètement, le long de la Seine, de Giverny au Havre et à Honfleur, en passant par Rouen, soutenue par Paris. C'est toute la Vallée de Seine Normande qui candidate. Les mobilités ferroviaires, comme le fleuve, nous relie. C'est tout naturellement que SNCF Gares & Connexions accompagne Rouen Seine Normande 2028 vers sa destination, en jalonnant le parcours des voyageurs, en gares de Rouen et du Havre, d'œuvres remarquables. Nous embarquons collectivement vers 2028 ! »

En cette période décisive pour l'avenir de notre territoire, visiteurs et voyageurs sont invités à découvrir en gare une trentaine de personnalités emblématiques de la vallée de Seine normande, issues du monde des sciences, des arts et des lettres. Les institutions culturelles du territoire, notamment les musées métropolitains, ont sélectionné une œuvre emblématique incarnant chaque personnalité, d'hier et d'aujourd'hui. Les équipes de SNCF Gares & Connexions ont ensuite créé des scénographies visuelles sur mesure pour les quais et les halls des gares notamment, en insérant systématiquement la présentation des personnalités. Sont ainsi conviés, parmi d'autres, Gustave Flaubert, Pierre Corneille, Maurice Leblanc, Claude Monet, Guy de Maupassant, Julie Tocqueville, Catherine Bernard, Blanche Hoschédé, Berthe Mouchel, Suzanne Duchamp...

En gare de Rouen et du Havre, montez à bord, et laissez-vous embarquer par l'esprit de Rouen, Capitale européenne de la Culture : après Paris en 1989, Avignon en 2000, Lille en 2004 et Marseille-Provence en 2013, Rouen Seine Normande 2028 ?

Pour découvrir cette exposition inédite, rendez-vous est donné en gares de Rouen et du Havre dès le 30 octobre 2023. Cette première opération préfigure de nouvelles annonces à venir en novembre, associant SNCF Gares & Connexions et les acteurs du territoire normand, engagés dans l'aventure Capitale européenne de la Culture.

Contact presse

Justine Hunault-Dequatremare

[justine.hunault-dequatremare@metropole-](mailto:justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr)

rouen-normandie.fr

02 32 76 84 24 | 06 60 71 99 61